
ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA DA AMREC NR 02 DE 02 DE 

FEVEREIRO DE 2022 – CONVITE: Nº 002/2021 HORÁRIO: 14H – PLENARINHODA 

AMREC 

 

Página 1 de 2 

 

Nos dois dias do mês de fevereiro de 2022, se reuniram no plenarinho da AMREC, 1 

em Assembleia Geral Extraordinária, os prefeitos da Associação dos Municípios da 2 

Região Carbonífera. Participaram da reunião, o presidente da AMREC e prefeito de 3 

Forquilhinha, José Cláudio Gonçalves; o prefeito de Cocal do Sul, Fernando de 4 

Faveri; o prefeito de Criciúma, Clésio Salvaro; de Nova Veneza, Rogério Frigo; o 5 

prefeito de Treviso, Valério Moretti; da prefeita de Içara, Dalvania Cardoso; o 6 

prefeito em exercício de Urussanga, Jair Nandi; a prefeita de Lauro Muller, Saionara 7 

Bora; o prefeito de Morro da Fumaça, Agenor Cocal; o prefeito de Siderópolis, 8 

Ângelo Franqui Salvaro; a funcionária da AMREC, Rosana de Oliveira; o servidor de 9 

Criciúma, Luiz Fernando Cascaes; o Assessor de Forquilhinha, Sergio Tiscoski; o 10 

responsável pelo Movimento Econômico de Içara, Pedro Luiz Bosquette; o 11 

responsável pelo tributos de Içara, Evandro Raulino, o secretário de administração 12 

de Lauro Muller, José Antunes Fernandes; o diretor do CIM-AMREC, Daniel Spillere; 13 

o assessor jurídico da AMREC, Giovani Dagostin Marchi; o Diretor Executivo da 14 

AMREC, Nelson Silva; o coordenador do movimento econômico da AMREC, Ailson 15 

Piva; a médica veterinária, Mariah de Freitas Marques; o contador da AMREC, 16 

Jacimar Torres; do TI da AMREC, Sandro Marques Martins; e o assessor de 17 

Imprensa da AMREC, Antonio Rozeng. O presidente cumprimentou a todos e deu 18 

início a ordem do dia, passando a palavra ao servidor da prefeitura de Criciúma, 19 

Luiz Fernando Cascaes, que falou da distribuição do ICMS, com auxílio do 20 

movimento econômico da AMREC, Ailson Piva. Depois da explicação, os servidores 21 

solicitaram o encaminhamento para que os prefeitos fizessem uma conversa com 22 

o presidente da FECAM e prefeito de Orleans, Jorge Koch, para que a Federação 23 

interceda junto afazenda estadual para um novo estudo para distribuição do ICMS. 24 

Os servidores reclamaram que não tem acesso ao trabalho que vem sendo feito. 25 

Esse novo estudo deve ser encaminhado para a Alesc, antes de entrar em vigor. 26 

Ainda foi solicitado para que os prefeitos intercedessem na questão frente à fazenda 27 

estadual para inclusão de representantes do Sul nos grupos de estudos do 28 

movimento econômico, pois foram descredenciados em 2022. Seguindo na reunião 29 

foi dado seguimento a pauta, onde os prefeitos analisaram os feriados e pontos 30 

facultativos a fim de realizar um calendário regional. Ficou encaminhado que os 31 

dias de carnaval (28/02 e 01/03) serão a critério do município, sendo expediente 32 

normal na quinta-feira santa, em 14 de abril. Na sexta-feira, 17 de junho, após 33 

feriado de Corpus Christi, ficará a critério do município. No dia 28 de outubro, dia 34 

do servidor público, ficou acordado que seria expediente normal, já que o 35 

entendimento é que já há o dia do trabalhador, em primeiro de maio. Seguindo o 36 

encontrou os prefeitos trataram do calendário de reunião de prefeitos. Ficou 37 

acordado que toda segunda quinta-feira de cada mês será feito o encontro mensal, 38 

com exceção de fevereiro, que ficou agendado para o dia 17 de fevereiro. Seguindo 39 

o encontro os prefeitos trataram do piso do magistério e dos ajustes dos servidores. 40 

Os prefeitos debateram o valor do Ideb e da importância de manter atualizado as 41 

informações dos alunos no censo escolar para manter os valores atualizados por 42 

aluno. Os prefeitos trataram do ajuste, que deve ser dado o INPC por todos os 43 
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municípios. Os prefeitos ainda debateram os valores a serem dados, que varia 44 

conforme o acumulado do período da pandemia e os acordos juntos aos sindicatos. 45 

Os prefeitos ainda chegaram num acordo de reajuste do magistério, que será de 46 

não pagar menos que o piso em nenhum município da AMREC. O assessor jurídico 47 

da AMREC, Giovani Dagostin Marchi, alertou pelo fato de dar aumento para 48 

professores e não dar para os demais servidores, o que pode gerar ação de 49 

equiparação salarial. Ficou acertado que será dado o INPC (inflação) e será 50 

equiparado o salário do professor, para que ninguém receba menos que o piso do 51 

magistério. Seguindo o encontro, o presidente chamou a pauta a volta dos voos 52 

comerciais no Aeroporto Diomício Freitas. Os prefeitos trataram do assunto, 53 

defendendo que o Aeroporto é importante para o desenvolvimento e do turismo 54 

regional. O presidente ainda argumentou sobre a questão da neblina, que há muito 55 

problemas com o assunto no Aeroporto de Jaguaruna, o que não dá segurança que 56 

haverá voos. Seguindo o encontro, o prefeito tratou da agenda da reunião, onde 57 

no dia 14, haverá uma reunião com a Unesc e o Sebrae para tratar da implantação 58 

do Plano de Desenvolvimento Regional. As instituições vão apresentar proposta, 59 

que será apresentada aos prefeitos no dia17, na reunião ordinária. Os prefeitos 60 

ainda trataram da questão do desenvolvimento regional pelo turismo. Seguindo o 61 

encontro os prefeitos pediram a saída das demais pessoas da sala para uma 62 

conversa reservada. Nada mais a tratar, o presidente agradeceu a presença de 63 

todos e declarou encerrada a reunião. E, para constar, eu, Antonio Rozeng, lavrei 64 

a presente ata que depois de lida e aprovada na Assembleia Ordinária, foi assinada 65 

por mim, pelo presidente e por aqueles que assim desejaram. 66 
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